

Neuwied

## Informieren und mitwirken

**[10.09.2015] Über den Haushaltsplan der Stadt Neuwied können sich die Bürger im Netz informieren. Das neu gewonnene Faktenwissen soll ihnen dabei helfen, an der Haushaltsplanung für das Jahr 2016 mitzuwirken.**

Die Stadt Neuwied lädt jetzt ihre Bürger dazu ein, sich online an der Haushaltsplanung für das Jahr 2016 zu beteiligen. Dafür hat die rheinland-pfälzische Kommune ein umfassendes Angebot an Zahlen und Fakten auf ihre Website gestellt. So können sich die Bürger informieren, bevor sie selbst konkrete Vorschläge machen. Das Portal zeigt auf, welche Einnahmen Neuwied hat und wofür die Stadt Geld ausgibt. In einem zweiten Schritt können die Bürger selbst an der Haushaltsplanung mitwirken und angeben, in welche Projekte und Vorhaben die Stadt investieren soll. Wie Neuwied berichtet, endet die Vorschlagfrist nach vier Wochen am 9. Oktober 2015. Wer sich nicht online an der Umfrage beteiligen will, erhalte an verschiedenen öffentlichen Stellen der Kommune Informationsmaterial und Formulare.

(an)

Zur Bürgerbeteiligung der Stadt Neuwied

Stichwörter: E-Partizipation, CMS/Portale, Bürgerbeteiligung, Neuwied